

Ressort: Entertainment

Jason Segel: Babys haben richtig Angst vor mir

Hamburg, 20.11.2014, 12:07 Uhr

GDN - "How I Met Your Mother"-Star Jason Segel hat nach eigenen Angaben einen guten Draht zu Kindern - bei Babys sieht die Sache jedoch etwas anders aus. "Babys haben richtig Angst vor mir. In einer Staffel von `How I Met Your Mother` hatte ich eins. Bei mir hat es ununterbrochen geweint", sagte der 34-Jährige in einem Interview mit der Internetseite der Zeitschrift "Gala".

Irgendwann hörten die Drehbuchautoren auf, Szenen zu schreiben in denen er das Baby halten musste. "In den Ausschnitten in denen ich das Baby dann doch halte und sein Gesicht nicht zu sehen ist: Fake-Baby. Sie haben für mich wirklich ein Fake-Baby `nachbauen` müssen." Auf die Frage, was für Alpträume der mittlerweile erfolgreiche US-Schauspieler als Kind hatte, sagte er: "Ich träumte von Hexen und von Dracula. Als ich dann etwas älter wurde, hatte ich diese Alpträume, die jedes Kind kennt. Ich träumte davon zu spät zur Schule zu kommen oder gar nackt dort zu erscheinen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44925/jason-segel-babys-haben-richtig-angst-vor-mir.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com